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2021～22年度 国際ロータリー会長
シェカール・メータ 氏

10月は地域社会の経済発展・米山月間です。

2021～2022年度（第64期　鶴田年度）

VOL.10月7日（第3061回）10月第1例会プログラム .6
●点　鐘 会　長
●国歌斉唱　　　　　　　　　　
●ロータリーソング 奉仕の理想
●ビジター紹介 親睦活動委員会
●会長挨拶  
●幹事報告・委員会報告
●臨時総会　　　　　　　　　　　　 第63期決算・第64期予算案について
●米山記念奨学生　奨学金授与 会　長
●誕生祝・入会記念祝・結婚記念祝 親睦活動委員会
●卓話　　　　　　　　　　　　　　 米山小学生（ゴン・インディンさん）
●にこにこBOX S.A.A
●出席報告 出席委員会
●点　鐘 会　長
●クラブソング ともに歩もう
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シェリー酒②
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現在の最大の輸入国はイギリスだそうです。
スパニッシュオーク樽はタンニンが強く熟成に向かないが
安い。アメリカンオークはタンニンが弱く白ワインの熟成に
向いているが輸入品ゆえに高額。（現在でも多くの論争があ
るようです。アメリカンオーク樽以外はシェリー樽と認めな
い等々。）イギリスに輸出する際には輸送用の樽としてスパ
ニッシュオーク樽に詰め替えられたシェリー酒が同様にイギ
リスへと渡ったという事で、ウイスキーとの出会いはここに
あったようです。
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鶴田　一郎会長会長挨拶

10月のロータリーレートは１１２円です。

　日ごとに秋も深まって来たこの頃です。緊急事態宣言が解除になったとは言え、まだまだ気を緩めるわ
けにはいきません。これから、例会を今までの様に毎週行う予定でいます。又ZOOMでの参加も可能とな
っています。コロナの感染防止に万全を期し「ありがとうロータリー」「楽しもうロータリー」を行ってま
いりますので、ご健康に留意され、ご参加を宜しくお願い致します。来月は海岸美化プロジェクトそして
ガバナー公式訪問等が予定されています。コロナ禍ではありますが、各委員会の活動が目標に向かって楽
しく行われる様に準備を致します。土浦ロータリークラブの「幸せの鐘」が鳴り響くと思っています。令
和3年10月最初の例会に都合で欠席になる事をお許し下さい。

メークアップ

9/18　第３回地区ロータリー財団委員会（ZOOM）平島

米山記念奨学委員会　廣瀬　昭雄
拝啓　晩夏の候　みなさまにはお変わりなくご健勝のこと何よりでございます。
　さて、10月のロータリー月間は地域社会の経済発展月間、そして米山月間でございます。
　土浦ロータリークラブでは、米山記念奨学への寄付累計額が前年度１２７,３８０、３３５円になりま
した。この寄付金は先輩方々のご努力、クラブ会委員の皆様のご協力のおかげでございます。
　今年度も当クラブの米山記念奨学委員では２３０万円以上の目標を立てています。
　新型コロナが猛威を奮い、対面での例会もままならない中ではありますが、このような形でのお知ら
せになってしまい申し訳ございません。
　10 月から再開する土浦ロータリークラブの例会会場にて 米山記念奨学への寄付を募りたいと思いま
すのでご協力をお願いいたします。
　よろしくお願い申し上げます。


